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В статье рассматриваются практические аспекты приобретения зо-
лотых слитков, анализируется отечественная и зарубежная практика 
инвестирования в физический металл, обобщается практика цено-
образования и торговли золотом в слитках. 

In article observes the practical methods of investment in gold bullions in 
Russia and that practice is comparing with the worlds practice. Also au-
thor made an observe of gold bullion pricing (gold fixing). 
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В статье исследованы вопросы влияния устойчивости денежного 
обращения на экономический рост на основе повышения уровня 
монетизации, финансовой глубины экономики и совершенствова-
ния управления каналами трансмиссионного механизма денежно-
кредитной политики. 

In the article it was researched the aspects of the influence of the sound-
ness of money circulation on economic growth on the basis of accelera-
tion the monetization level, financial deepness of the economy and im-
provement the regulation of transmission mechanism of monetary policy. 
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В статье рассматриваются экономико-социальные условия, необхо-
димые для поддержания инвестиционного процесса. Анализируется 
понятие странового риска и способы управления им. Предлагается 
развитие частно-государственного партнерства как способа сниже-
ния рисков и привлечения иностранных инвесторов в РФ. 

The article considers economic and social conditions needed for invest-
ing process. Country risk and methods of its management is analyzing. 
Private-state partnership as a way to reduce risks and to attract foreign 
investors in RF is recommended. 
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В данном исследовании значительное внимание уделяется теорети-
ческим аспектам управления. Авторы предлагают использовать ме-
тодологические подходы и принципы для формирования стратегии 
социально-экономического развития регионов Российской Федера-
ции, а также дополнить принципы системного подхода и сформиро-
вать принципы для остальных методологических подходов. 

In this study, significant attention is paid to the theoretical aspects of 
management. Thus the authors suggest using the methodological ap-
proaches and principles for the formation of socio-economic develop-
ment of the regions of the Russian Federation, and also extend the prin-
ciples of the systems approach and adopted principles for the rest of me-
thodological approaches. 
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В статье рассматриваются проблемы рационального использования 
попутного нефтяного газа (ПНГ) в России, вклад сжигания ПНГ в 
загрязнение атмосферного воздуха и глобальное изменение клима-
та. Предлагается концептуальный подход к выработке стратегии 
рационального использования ПНГ в Российской Федерации. Да-
ются рекомендации по рациональному использованию ПНГ. 

The problem of rational use of associated gas in Russia, flaring contribu-
tion to air pollution and global climate change is described in presented 
paper. Сonceptual approach to developing management strategies asso-
ciated gas in the Russian Federation have been offered. The set of rec-
ommendations for the rational use of associated gas is developed. 
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В статье рассматриваются направления совершенствования системы 
менеджмента качества для предприятий сервиса. Предлагаются 
способы усовершенствования управления качеством в сервисной 
организации и увеличения конкурентоспособности предприятия. 

The article deals with ways of improving the quality management system 
for enterprise service. Suggests ways to improve the management quality 
in service organization and increase competitiveness. 
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В статье введен минимально необходимый понятийный аппарат, 
обоснованы роль и место структурной перестройки экономики го-
рода в повышении качества жизни населения, изложены базовые 
научные положения и предпосылки, а также описано содержание 
научных проблем стратегического управления в рассматриваемой 
предметной области. 

This article contains useful conceptual construct, the substantiation of the 
role and position the structural adjustment of the city in rising the quality 
of population living, states basic science contributions and factors, and 
also shows content of the science key problems of the structural man-
agement in the analyzing subject area. 
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Потенциал теории рисков практически реализован применительно к 
риск-менеджменту. Между тем для деятельности в области обеспе-
чения национальной безопасности столь же глубоко проработанная 
теоретико-методологическая база отсутствует. В статье показаны 
объективные предпосылки к тому, чтобы распространить в адапти-
рованном виде данный научно-методический комплекс на управле-
ние рисками при обеспечении национальной и экономической безо-
пасности. 

Potential risks theory practically realized in relation to risk management. 
For activities in the field of national security is not as well-developed 
theoretical and methodological framework. The article describes the ob-
jective conditions to ensure that the spread in this adapted form of scien-
tific-methodical complex on risk management while ensuring national 
and economic security. 
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В статье рассмотрены проблемы обеспечения устойчивого развития 
предприятий торговли на основе стоимостного подхода. Проанали-
зированы возможности применения показателей оценивания роста 
стоимости торгового предприятия на различных этапах его жизнен-
ного цикла. Для каждого такого этапа обоснованы показатели, от-
ражающие рост стоимости торгового предприятия. 

This article deals with the problems of sustainable development of the 
enterprises of trade based on the value approach. The analysis of the 
possible use of performance evaluation of the rising cost of commercial 
enterprise at different stages of its life cycle. For each stage of the life 
cycle-based indicators, which reflect the rising cost of trade enterprise. 
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В статье рассматриваются вопросы, связанные с исследованием 
структуры капитала в различных отраслях экономики и регионах 
России. Анализируется соотношение собственных и заемных 
средств предприятий из различных сфер и отраслей экономики. 
Приводятся данные за период в несколько лет, что позволяет про-
анализировать произошедшие изменения. 

The article deals with the questions related to the capital structure re-
search, conducted in different spheres and fields of economy. The ratio 
of equity to debt is analyzed in companies of different fields of economy. 
The data, used for analysis, is examined during the period of time, what 
enables us to note and analyze changes that occurred. 
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В статье рассматриваются основные аспекты функционирования 
лесного комплекса Сибири на данном этапе развития. Анализиру-
ются основные «проблемные точки» отрасли, в том числе низкая 
эффективность, ориентация на экспорт лесной продукции низкой 
степени переработки, слабость государственной политики в области 
лесопользования. 

The article deals with main aspects of current action of the forest branch 
of Siberia. Analyzes the main problematic milestones of the branch, in-
cluding low efficiency, export-oriented model based on unprocessed 
timber export, weakness of state policy in forest use. 

Контактные данные: 665719, Иркутская обл., г. Братск, ул. Кар-
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В статье исследуются факторы, определяющие роль и значение эко-
индустрии, а также научные проблемы, связанные с решением задач 
использования экологических технологий и услуг в целях повыше-
ния конкурентоспособности основных секторов экономики. 

The article investigates the determinants of the role and importance of 
the environmental industry, and scientific issues related to the solution of 
problems of environmental technologies and services to enhance the 
competitiveness of key sectors of the economy. 
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В статье рассмотрены перспективы развития транспорта как важ-
нейшего фактора экономического роста; условия повышения каче-
ства обслуживания в системе транспорта; концепция стратегии 
управления качеством на российском рынке транспортных услуг. 

The article describes the development prospects of transport as a key 
driver of economic growth, improving the conditions of service in the 
transport system, the concept of quality management strategy in the Rus-
sian market of transport services. 
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В статье рассматривается один из аспектов измерения социальной 
эффективности экономического роста — выявление специфических 
для каждой страны (группы стран) особенностей соотношения меж-
ду экономической динамикой (ростом, спадом) и ее социальными 
последствиями. Измеряются межстрановые различия в изменениях 
заработной платы, занятости и безработицы в периоды экономиче-
ского подъема и спада. 

The article identifies the specific characteristics of each country (group 
of countries), the relationship between economic dynamics (growth, re-
cession) and its social implications, which is one of the aspects of the so-
cial dimension of economic growth effectiveness. Measured cross-
country differences in changes in wages, employment and unemploy-
ment in periods of economic rise and fall. 
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низации контроллинга на предприятии 
Y.P. Dutova The role of ERP system for an effective con-

trolling organization within a company 
Ключевые слова: организационная структура, контроллинг, 

ERP-система, информационная система, 
модуль ERP-системы, поставщик ERP-
системы 

Key words: organizational structure, controlling, ERP sys-
tem, information system, ERP system transac-
tion, ERP system vendor 

В статье рассматривается проблематика осуществления эффектив-
ного контроллинга на предприятии посредством применения кор-
поративных информационных систем класса ERP. Охарактеризова-
ны преимущества и недостатки в разрезе контроллинга, сопровож-
дающие применение ERP-системы. 

This paper provides the most important ideas of controlling organization 
through information systems. The main characteristics of ERP systems 
are described. This article highlights the main advantages and disadvan-
tages of ERP integration for controlling organization. 

Контактные данные: 191023, СПб., Садовая ул., д. 21. Кафедра 
финансов. Тел.: 8 (921) 379-39-43. 
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ния интегрированных систем менедж-
мента качества в железнодорожном ма-
шиностроении 

A.E. Kostyuk Increase the efficiency of use the integrated 
systems of quality management in the rail-
way branch of mechanical engineering in-
dustry 

Ключевые слова: интеграция, эффективность, менеджмент, 
промышленность, стандартизация, эконо-
мика, результативность 

Key words: integration, effectivity, management, industry, 
standardization, economy, productivity 

В статье рассматриваются методические аспекты развития идей ме-
неджмента качества в железнодорожной промышленности, что за-
ставляет по-новому взглянуть на проблему оценки эффективности и 
результативности систем менеджмента качества. Анализируется 
эффективность применения интегрированных систем менеджмента 
качества в соответствии с современными отраслевыми стандартами. 

The article deals with methodical aspects of development the ideas of 
quality management in the railway industry that forces to look at a condi-
tion the question about an assessment of effectivity and productivity the 
system of quality management in a new way. Analyzes the efficiency of 
use the integrated systems of quality management according to modern 
industry standards. 
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венного рынка консалтинговых услуг 
A.V. Kushnerov Basis for the development of the domestic 

market for consulting services 
Ключевые слова: консультирование, консалтинг, сфера услуг Key words: counseling, consulting, services 
В статье выявляются различия между консультационными и кон-
салтинговыми услугами. Предлагаются меры по повышению эф-
фективности функционирования российского рынка консалтинго-
вых услуг. 

The article identifies the differences between the advisory and consulting 
services. Proposes measures to improve the functioning of the Russian 
market of consulting services. 
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Д.Д. Лугеумбиза Исследование преимуществ централиза-
ции системы ресурсного обеспечения 
интегрированных предприятий 

D.D. Lugeumbiza Study of the advantages of centralization of 
resources to providing integrated enterprise 

Ключевые слова: централизация системы обеспечения, мате-
риально-техническое снабжение, интегра-
ция предприятий 

Key words: centralization of system of providing, logis-
tics, integration of the enterprises 

В статье рассматривается проблема централизации систем обеспе-
чения ресурсами на интегрированных предприятиях как способ оп-
тимизации их материально-технического обеспечения. Анализи-
руемые преимущества централизации разделены по управленче-
ским и экономическим признакам. 

In article the question of centralization of systems of providing by re-
sources at the integrated enterprises, as a way of optimization of their 
material support is considered. Analyzed advantages of centralization are 
divided on administrative and economic signs. 

Контактные данные: 191023, СПб., Садовая ул. д. 21. Кафедра 
экономики предприятия и производствен-
ного менеджмента. Тел.: 8 (812) 310-40-83. 
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Н.И. Лукьянова Компетенционный и квалификацион-

ный подходы к управлению человече-
скими ресурсами организаций 

N.I. Lukyanova Competent and qualified approaches to 
human resource management organizations 

Ключевые слова: компетенция, квалификация, человеческие 
ресурсы, управление персоналом, мотива-
ция 

Key words: сompetence, qualification, human resources, 
personnel management, motivation 

В статье представлены принципиальные различия между компетен-
ционным и квалификационным подходами к управлению человече-
скими ресурсами организаций, а также продемонстрированы разра-
ботки собственных внутрифирменных методов оценки квалифика-
ции и компетенций и основанных на них систем мотивации и опла-
ты труда, обучения, продвижения и перемещения персонала, фор-
мирования работоспособных команд, обладающих разносторонни-
ми компетенциями. 

The article presents the fundamental differences between сompetence 
and qualification approaches to human resource management organiza-
tions, and also demonstrated the development of their own internal me-
thods to assess the skills and competences and associated systems of mo-
tivation and remuneration, training, promotion and movement of person-
nel, the formation of workable teams with diverse competence. 

Контактные данные: 191014, СПб., Садовая ул., д. 21. Кафедра 
социологии и управления персоналом. 
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вступления России в различные эконо-
мические сообщества 

М.М. Маlova The domestic market of services in the con-
text of Russia's various economic communi-
ty 

Ключевые слова: экономические сообщества, интеграция, 
рынок услуг 

Key words: economic communities, integration services 
market 

В статье исследуются особенности формирования и функциониро-
вания ТС, ЕврАзЭС, ЕАСТ, ВТО. Обосновывается роль сферы ус-
луг в процессе интеграционного развития. 

The article investigates the characteristics of the formation and operation 
of the vehicle, EEC, EFTA, WTO. Substantiates the role of the service 
sector in the process of integration development. 

Контактные данные: 191023, СПб., Садовая ул., д. 21. Кафедра 
управления и планирования социально-
экономических процессов им. Заслуженно-
го деятеля науки РФ Ю.А. Лаврикова. 
Тел.: 8 (812) 310-40-57. 
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школьников в рамках модернизации 
системы основного общего образования 
в Российской Федерации 

N.G. Myasnyankina Influence of basic general education sys-
tem’s modernization on the process of hu-
man capital’s formation in Russia 

Ключевые слова: модернизация образования, умения, навы-
ки, общее образование, социализация, со-
вершенствование человека, формирование 
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Key words: modernization of education, skills, abilities, 
general education, socialization, person’s im-
provement, personality formation 

В статье рассматриваются реформы основного общего образования 
в России с 2005 по 2012 г. Анализируются социальный аспект и ре-
зультаты внедрения национальных проектов и инициатив в сферу 
общего образования с точки зрения их воздействия на формирова-
ние личности школьников, становление, развитие и совершенство-
вание их учебных и коммуникативных навыков. 

The article considers reforms of basic General education in Russia from 
2005 to 2012. Socials aspects and results of national projects’ and initia-
tives’ implementation into the sphere of general education from the point 
of view of their impact on formation of pupils’ personalities, on founda-
tion, development and improvement of learning and communication 
skills of pupils. 
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N.B. Orunova Directions to improve competitiveness of 

Russian grain complex 
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Конкурентоспособность зернового хозяйства является основой 
обеспечения продовольственной безопасности страны. В статье 
приводятся направления и рекомендации по повышению конкурен-
тоспособности зернового комплекса России. 

Competitiveness of grain production is the basis of food security of the 
country. The article provides guidelines and recommendations to im-
prove the competitiveness of the grain industry of Russia. 
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ционных проектов 
M.V. Puchkova Tools financing of innovative projects 

Ключевые слова: инновационный проект, инструменты фи-
нансирования инновационных проектов, 
проектное финансирование, мезонинное 
финансирование 

Key words: innovative projects, instruments of innovative 
projects' funding, project finance, mezzanine 
finance 

Рассмотрено состояние инвестиционной активности российских 
предприятий и корпораций. На основе анализа факторов, способст-
вующих стимулированию инвестиционной и инновационной актив-
ности предприятий, рассмотрены основные источники финансиро-
вания инновационных проектов. Также предложено обоснование 
использования новых инструментов финансирования, таких как 
проектное и мезонинное финансирование. 

In the article it was considered the state of the investment activity of 
Russian companies and corporations. Based on the analysis of the factors 
contributing to stimulate investment and innovation activities of the en-
terprises, it was described the main sources of funding for innovative 
projects. Also it was proposed the use of new funding instruments such 
as project and mezzanine financing. 

Контактные данные: 191023, СПб., Садовая ул., д. 21. Кафедра 
финансов. Тел.: 8 (812) 310-96-71. 
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Н.А. Рубцова Оценка конкурентоспособности россий-

ских предприятий 
N.A. Rubtcova Estimation of competitiveness of Russian 

enterprises 
Ключевые слова: российская экономика, конкурентоспособ-

ность, предприятия, легкая промышлен-
ность, ВТО 

Key words: Russian economy, competitiveness, enterpris-
es, light industry, WTO 

В настоящей работе проанализировано состояние отечественных 
предприятий и российской экономики в целом. Выявлены основные 
проблемы низкой конкурентоспособности легкой промышленности, 
проведен анализ этих проблем и даны рекомендации по их реше-
нию. 

In the present work the condition both the domestic enterprises, and the 
Russian economy as a whole is analysed, the main problems of low 
competitiveness of light industry are revealed, the analysis of these prob-
lems is carried out and recommendations about their decision are made. 
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V.S. Sedov Problems of innovative activity of the Rus-

sian defensive enterprises 
Ключевые слова: оборонно-промышленный комплекс, инно-

вации, модернизация, маркетинг, техноло-
гии, продукция 

Key words: military-industrial complex, innovations, 
modernization, marketing, technologies, pro-
duction 

В статье рассматриваются основные проблемы инновационной ак-
тивности российских оборонных предприятий. Определены виды 
инноваций в оборонно-промышленном комплексе. Рассмотрен ряд 
проблем, влияющих на инновационные процессы в оборонных от-
раслях. Проведен анализ отраслей, занимающихся инновациями. 
Предложены меры для активного вовлечения оборонных предпри-
ятий в инновационные процессы. 

In article the main problems of innovation activity of the Russian defen-
sive enterprises are considered. Main types of innovations in defense in-
dustry complex are defined. A number of problems influencing innova-
tive processes in defensive branches is considered. The analysis of the 
branches which are engaged in innovations is carried out. Measures for 
active involvement of the defensive enterprises in innovative processes 
are offered. 
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definition of business tourism 
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туризм  
Key words: business travel, business tourism, MICE-

tourism 
В статье содержится обобщенный анализ результатов зарубежных и 
отечественных исследований, представленный в разрезе отдельных 
аспектов концептуализации понятия «деловой туризм». Аргументи-
рована позиция автора по уточнению особенностей делового туриз-
ма как социально-экономической категории, в том числе относи-
тельно досуговой компоненты, мотивации, роли инициатора поез-
док и покупателя туристских услуг деловых путешественников.  

Article contains the analysis of results of the foreign and Russian re-
searches, presented in a cut of separate aspects of conceptualizing of 
business tourism phenomenon. It also presents arguments for making 
business tourism definition more precise in regard to leisure tourism, mo-
tivation, decision makers, buyers, etc. 
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А.В. Тюриков Информационные системы управления 
производством как средство повышения 
конкурентоспособности предприятия 

A.V. Tyurikov Production management information sys-
tems as a means of improving the competi-
tiveness of company 

Ключевые слова: конкуренция, конкурентоспособность, ин-
формация, информационные системы 
управления производством, конкурентные 
преимущества 

Key words: competition, competitiveness, information, 
manufacturing enterprise solutions, competi-
tive advantages 

В статье рассматриваются теоретико-методологические подходы к 
определению категории «конкуренция» и «конкурентоспособ-
ность», анализируются основные понятия информационных систем 
управления производством. 

The paper deals with theoretical-and-methodological approaches to the 
definition of the category “competition” and “competitiveness”, basic 
concepts in this field Manufacturing Enterprise Solutions. 
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предпринимательства (на примере пред-
приятий, разрабатывающих законсер-
вированные нефтегазовые месторожде-
ния) 

N.A. Falileev Activities of technology parks in the area of 
support of small innovative enterprises (for 
example, companies that develop oil and 
gas fields canned) 
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структуры инновационного развития, тех-
нопарк, законсервированные нефтегазовые 
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Key words: innovation, small business, the structure of in-
novation development, technology park, 
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В статье рассматривается деятельность технопарков, направленная 
на поддержку малого инновационного предпринимательства, разра-
батывающего законсервированные нефтегазовые месторождения. 
Анализируются методы поддержки малого предпринимательства со 
стороны технопарков в нефтегазодобывающих регионах России. 

The article reviews the activities of industrial parks, aimed at supporting 
small innovative enterprises, developing the mothballed oil and gas 
fields. Analyzes the methods of small business support from the industri-
al parks in the oil and gas producing regions of Russia 
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O.D. Khon Urgent questions of corporate bank loan’s 
securities 

Ключевые слова: залог, обеспечение, корпоративное креди-
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Key words: рledge, security, corporate credit, loan, bank 

В статье рассматриваются вопросы кредитования корпоративных 
клиентов под залог имущества и имущественных прав. Анализиру-
ются и структурируются проблемы, возникающие в процессе зало-
гового корпоративного кредитования. 

The article deals with corporate loans: securities lending, mortgage and 
pledge of movables. Analyzes the constructive questions of corporate 
loans. 
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